

令和2年4月30日

平塚ロータリークラブ
会員の皆様へ

平塚ロータリークラブ
会長 清水 裕

皆さま、こんにちは。

なかなか終息の方向が見えないコロナ禍のなか、いかがお過ごしでしょうか。緊急事態宣言も5月連休明けの解除は、なかなか難しいようです。3月4月の2カ月に及ぶ社会生活の停滞は、経済だけではなく様々な分野で影響を及ぼしております。そして、各種書類の押印の見直しや学校の9月入学など、従来の社会システムを根本から考え直す動きも出始めました。テレワークや遠隔会議など、ここ数カ月で見慣れた光景になったものもあります。まずは新型コロナ流行を食い止めることが先決ですが、その先の社会の変わり様が大変気掛かりです。世界的規模で、すっかり様変わりした光景を見ることになるのでしょうか。

会員の皆様にとっては、ますます厳しくなる組織運営に日々苦慮されていることと存じます。人類の知恵が、必ずや新型コロナウイルスに打ち勝つことになるとは思いますが、組織を背負う責任ある会員の皆様には、くれぐれも健康にはご留意願います。

それでは、まずロータリーの状況報告です。

- ① (地区) ガバナー事務所 20日2名常駐 4/21-5/6 在宅勤務 メールのみ対応
- ② (地区) 今年度寄付金状況 非常に厳しい状況
- ③ (地区) 地区補助金の未使用分 約200万円はフェイスシールドを指定医療機関へ寄贈
- ④ (第8G) 大磯RC二宮RC平塚南RC平塚西RC平塚北RC 5月中休会
平塚湘南RC 5/8 5/15 休会 以降は未定
- ⑤ (平塚) 事務局勤務 5月6日まで 火曜木曜金曜 10:00-16:00 勤務
- ⑥ (平塚) 臨時理事役員会 5月11日(月) 13時 平塚商工会議所2階
- ⑦ (平塚) 5/7 5/14 例会 メール等によるオンライン例会を試行

GWの中、国や県の今後の方針が発表されます。5月例会の休会が、すでに決定しているクラブもありますが、平塚RCでは既報の通り5月11日の理事役員会にて決定することになります。決定次第ご報告いたしますので、ご理解いただきたく存じます。

(忙中閑あり) 今年も桜は美しく咲いていましたが、その木のたもとの風景は例年とは全く違うものになってしまいました。折角咲いた桜を愛でる人は殆ど見当たらず、規制もありお花見の宴会は皆無。寂しい春の幕開けとなりました。その桜前線も、本州から北海道に渡ったようです。

私の好きな落語に、「長屋の花見」という一席があります。貧乏長屋の連中が、上野の山に花見に行くのですが、酒もご馳走も買うお金がない。そこで、お酒の代わりにお茶をもって、「酒盛り」ならぬ「お茶け盛り」に出かけます。他の花見客に見栄を張って、酔ったふりをしたりしながら、それでも何となく盛り上がったお花見となります。当時の江戸の庶民の様子が生き生きと語られ、今にも八っさん熊さんが出てきそうな雰囲気が好きでよく聞く落語の一つです。その噺のオチが、「長屋に近々いいことがありますぜ。ごらんささい、酒柱(茶柱)が立ってる」 希望って探せば見つかるものなのですね。

厳しい社会状況ではありますが、くれぐれもご自愛頂き、元気にまたお会いしましょう。

24日の朝日新聞全面広告でドラえもん(未来からきたネコ型ロボット)が

「だいじょうぶ。未来は元気だよ。」って言っていました。